

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas con discapacidad intelectual de:



Más de 90.000 personas visitaron las Bodas de Isabel

Comunicart-e



El fin de semana pasado se celebraron en Teruel las Bodas de Isabel de Segura.

Las Bodas de Isabel de Segura son la representación teatral de la historia de los Amantes de Teruel.

Más de 90.000 personas fueron a Teruel para ver la representación de la historia de los Amantes. Es el año que más gente ha ido.

La historia de los Amantes de Teruel tiene una parte de verdad y otra parte de leyenda. Una leyenda es una historia que no es real.

Los amantes se llamaban Isabel de Segura y Diego de Marcilla. Vivieron en el siglo 13.

Isabel y Diego estaban enamorados, pero nunca pudieron casarse.

Los 2 amantes murieron muy jóvenes. La leyenda dice que Isabel y Diego murieron por la tristeza tan grande que tenían al no poder estar juntos.

Durante todo el fin de semana en el que se celebran las bodas, las calles de Teruel se convierten en un escenario.



Multitudinarias. Más de 90.000 personas asistieron este año a las Bodas de Isabel de Segura.

Las calles se adornan para que parezca que Teruel ha vuelto al siglo 13.

En la representación teatral participan más de 400 personas.

También participan en la representación otras 5.000 personas. Estas personas no son

actores, pero van disfrazadas con ropa como la del siglo 13.

Gracias a estas personas, las calles de Teruel se parecen más a las calles que había en la época de los Amantes.

La mayoría de las personas que acuden a Teruel para ver

las bodas son de Valencia, Zaragoza, Madrid y Castellón.

La celebración de las Bodas de Isabel es muy buena para la ciudad de Teruel.

Los 90.000 visitantes se gastan más de 16 millones de euros en bares, tiendas y hoteles.

Vuelve a abrir la iglesia de la Magdalena de Zaragoza

El fin de semana pasado volvió a abrir la iglesia de la Magdalena de Zaragoza.

La iglesia está en el barrio de la Magdalena. El barrio se llama así precisamente por esta iglesia.

Esta iglesia llevaba 17 años cerrada porque estaba de obras.

La iglesia de la Magdalena es muy antigua. Había que hacer muchas obras para que no se estropease más.

Esta iglesia ya se arregló hace

unos años por la parte de fuera. En las últimas obras se ha arreglado la iglesia por dentro.

El lunes, el arzobispo de Zaragoza celebró una misa en la iglesia de la Magdalena para celebrar que vuelve a estar abierta.

A partir de ahora, esta iglesia estará abierta en las horas en las que se celebren las misas.

A partir del mes de abril, la iglesia podrá visitarse sin tener que ir a misa.



Restaurada. La iglesia de la Magdalena ha sido renovada.

Salma Paralluelo gana el bronce

El domingo pasado, la atleta Zaragoza Salma Paralluelo ganó una medalla de bronce en el campeonato nacional de atletismo en pista cubierta. Estas carreras se hacen dentro de un pabellón. Salma ganó su medalla corriendo los 400 metros lisos.

Salma dejó maravillado al público, a los demás atletas y a los entrenadores, porque solo tiene 15 años. Ninguna atleta tan joven había corrido tanto en España. Gracias a esta carrera, Salma podrá correr en los juegos europeos, que se celebran en Escocia.

Muere el diseñador Karl Lagerfeld

Esta semana ha muerto Karl Lagerfeld. Era uno de los diseñadores de moda más famosos del mundo. Karl Lagerfeld tenía 85 años. Era alemán, pero vivía en Francia desde que era muy joven. Karl Lagerfeld diseñaba ropa de alta costura para la marca Chanel. Esta ropa se hace a medida para gente que tiene mucho dinero. Karl también fue uno de los inventores de la moda prêt-à-porter. Esta es ropa de lujo, pero no es tan cara como la alta costura porque se hace en serie en las fabricas.

Hoy regresa el festival Slap! a Las Armas

Hoy empieza en Zaragoza el festival Slap!. Este festival está dedicado a la música negra. Es un tipo de música moderna que empezó en América y que está relacionada con la música tradicional de África.

El primer concierto del festival Slap! será hoy en Las Armas. Tocarán 2 grupos: The Hi-Fly Orchestra y Rosin de Paló.

Otros fines de semana habrá más conciertos. El festival terminará en verano.

Javier Belver